

## 基礎疾患ナシ 20代コロナ軽症者が自宅で急変死！

2022年08月05日日刊ゲンダイ(西武学園医学技術専門学校校長の中原英臣氏=感染症学)新型コロナウイルスの感染急拡大に伴い医療逼迫が加速している。日本感染症学会など医療4学会は「65歳以上」「基礎疾患あり」「妊娠中」「37.5度以上の熱が4日以上」などに該当しなければ、医療機関の受診を避けるよう呼び掛けている。

そんな中、東京都の20代の男性が死亡していたことが分かり、衝撃をあたえている。男性は7月20日に陽性が判明し、2日後に死亡。男性には基礎疾患がなく、軽症(発熱)だったため自宅療養していた。都が3日発表した。

「爆発的な感染者数が発生しており、基礎疾患のない軽症の若い陽性者が入院できないのは、やむを得ないのかも知れません。しかし、コロナ禍の2年半、軽症者の容体が急変し、死に至る事例は何度も見てきました。都は男性の死を防げなかったのか、徹底検証を行い、連絡体制の改善など次につなげる必要があります」

■50代以下の重症化も…オミクロン株は感染しても軽症とされているが、第7波では50代以下の重症化も目立つ。厚労省が公開している年代別の重症者を見ると、第6波では60代以上が圧倒的だったが、最近では50代以下が3割程度を占める。都の重症者(3日時点)も35人中、11人(31%)が50代以下だ。10歳未満が3人もいる。

「若者のワクチン3回目接種率は低い。50代以下は4回目接種の対象ではなく、3回目を打っていても、接種から時間が経過し、効果が低下していて、重症化するケースがあるのかも知れません。軽症者の急変死や若年層の重症化は重く受け止めるべきです。

新規感染者から、数週間遅れて、重症者と死者は増える。岸田首相は去年の自民党総裁選で医療難民ゼロを掲げていたが、「やる気ゼロ」にしか見えない。地獄の夏になりそうだ。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ 続く感染拡大 東京3万人超え 横浜中華街では人出に変化も  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/8520cb5b06ef3553052129519f864cd6d2e9f9ca>

●入院先見つからず…コロナで自宅療養の男性死亡 東京  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/1c5d1725890b35c241270b82871a4d9ff74b8a87>

●全国で土曜日最多の22万7563人の新規感染者確認 東京は3万970人  
<https://www.youtube.com/watch?v=0kWivCjcGrM>

●朝息をしていないのを家族が…島根県で療養先調整中の患者が初めて死亡  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/b014961abf57735bda12e73078984f5b4057f243>

●県医師会「これ以上の感染拡大は医療崩壊招く」 【新型コロナ 静岡県】  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/5982a8d44c423cd5c132347fee5286c37299042d>

●鳥取県平井知事 ワクチンの4回目を接種 ” コロナと闘う態勢を県民に呼びかけ  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/98d6f4db01f996d336ae492c21e83898d44bc2d7>

●新型コロナ3356人感染 1人死亡  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/1def4ec343203b6957d9cae30ed71e8a797eee8e>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●[新型コロナは空気で感染 日本が世界に遅れた理由](#)

●[新型コロナ 影響で耐性菌対策が後退 米CDC](#)

●[新型コロナ 身を守る「今できる努力」と第8波への備え 見てね](#)